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令和４年第３回熊野町議会全員協議会

会議録

１．招集年月日 令和４年３月３１日

２．招集の場所 第１委員会室

３．開会年月日 令和４年３月３１日

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

４．出席議員（１５名）

１番 水 原 耕 一 ２番 福垣内 邦 治

３番 光 本 一 也 ４番 中 島 数 宜

５番 尺 田 耕 平 ６番 竹 爪 憲 吾

７番 諏訪本 光 ８番 沖 田 ゆかり

９番 片 川 学 １１番 民 法 正 則

１２番 荒 瀧 穂 積 １３番 山 吹 富 邦

１４番 山 野 千佳子 １５番 中 原 裕 侑

１６番 大瀬戸 宏 樹

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

５．欠席議員（１名）

１０番 時 光 良 造

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

６．説明のため出席した者の職氏名

なし

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

７．本会議に職務のため出席した者の職氏名

議 会 事 務 局 長 西 村 隆 雄

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

８．案件

【議会】

（１）議会運営委員会の活動状況について（報告）

（２）議会広報特別委員会の活動状況について（報告）
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（３）行政視察、ワールドカフェ等の次年度の取組について（協議）

（４）その他

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

９．議事の内容

（開会 ９時２６分）

○議会事務局長（西村） おはようございます。

お時間は少々早いんですが、お願いしたいと思います。

本日、時光議員さん御欠席の旨、御連絡をいただいております。

それでは、議長さん、お願いいたします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 皆さん、おはようございます。

議員の皆様方、本日はお忙しい中を全員協議会にお集まりいただきましてありがとう

ございます。皆様から様々な御意見をいただきながら本日の全員協議会を円滑に進めて

いきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

それでは、ただいまから全員協議会を開会します。

本日は、議会からの報告案件２件、協議案件１件について協議いただくこととしてお

ります。

それでは、早速協議に入ります。

まず、報告案件、議会運営委員会の活動状況について、議会運営副委員長から説明を

受けたいと思います。

それでは、沖田副委員長、お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議会運営副委員長（沖田） 着座でいいんですかね。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） はい、着座でお願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議会運営副委員長（沖田） 議会運営委員会なんですけれども、令和４年３月３日に３

月議会定例会について協議をいたしました。協議事項といたしましては、会期の決定に

ついて、会議録署名議員の指名について、議案等について、予算審査について、陳情

書・要望書について、その他議員表彰についての協議をいたしました。また、令和４年
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３月８日には、ロシアによるウクライナ進行に対し抗議する決議案についての協議をい

たしました。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） ありがとうございます。

この報告について何かございましたらお願いします。

（「なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） では、ないようですので、議会運営委員会の活動状況についてはこの

程度として、次の報告に移りたいと思います。

報告案件、議会広報特別委員会の活動状況について、議会広報特別委員長から説明を

受けたいと思います。

それでは、沖田議会広報特別委員長、お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議会広報特別委員長（沖田） 令和４年３月１５日に議会広報特別委員会を開催いたし

ました。熊野議会だより第１２２号の紙面構成について協議いたしました。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） この報告について質疑があればお願いしたいと思いますが。

（「なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） ないようですので、議会広報特別委員会の活動状況についてはこの程

度として、次の協議に移りたいと思います。

それでは、これより協議案件、行政視察、ワールドカフェ等の次年度の取組について

協議をいたします。

まず、ワールドカフェに関しましては、この時期にある程度決めなければならないと

いう時間的なあれがありますので、皆さんにちょっと確認をしたいと思います。

行政視察に関しましては、今までの取り決めといいましょうか、コロナ次第で状況に

よって判断しましょうということですけど、相変わらずコロナはまだまだ収まってはい

ませんが。令和４年度、来年度の行政視察につきまして、御意見があれば聞きたいなと

思いますが、いかがでしょうか。特に、今まで３年度のように、状況によって判断する

ということのままでよろしいでしょうか。
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（「はい」の声あり）

○議長（大瀬戸） それでは、４年度も前年度のように、結果的には前年度は行ってませ

んが、状況次第によって判断するということにさせていただきます。

それから、ワールドカフェですが、これにつきましては御意見ございませんか。

山吹議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○１３番（山吹） 教育委員会、学校側等と一応お話をされて、難しければ取りやめられ

たらいいと思うし、協力的であったらやられてもいいんじゃないかと思いますが、その

辺は議長並びに副議長等で話をしてもらったらと思いますが。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 今の意見ございましたが、皆さん、それでよろしいでしょうか。ほか

にございませんか。諏訪本議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○７番（諏訪本） 何年間かこうして中断して、時間がしばらくたっておるんですが、今

の山吹議員の意見を大事にしながら、ただやっぱり重要なことだという判断をして始め

たわけですから、安易な方向に走らないように、議会としてはやるとかやらんとか、あ

る程度主体性を持って考えたほうがいいんじゃないかなというふうに私は思います。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） ほかにございますか。

ということで、一度、それでは私のほうから教育委員会と相談をさせていただいて、

またコロナの状況も踏まえながら、またその経過を報告させていただきたいと思います

ので、とりあえず今のところはそういう形でよろしいですか。

（「はい」の声あり）

○議長（大瀬戸） では、そうさせていただきます。

それでは、次に移りたいと思いますが、続きまして、その他なんですが、何かござい

ますか。

それじゃあ、事務局長。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議会事務局長（西村） すみません、ちょっと１つだけ失礼します。

来年度、令和４年度でタブレットの導入を御検討いただくことになると思います。こ



－5－

れにつきましては、新年度予算執行できる明日以降、また準備いただこうと思うんです

が、とりあえず最初にシステム選定等をまず先にお願いすることになると思います。ま

た、準備が整ったら皆さんに御協議させていただいて、システム選定のほうをお願いし

たいというふうに思っております。よろしくお願いいたします。

以上です。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 今ありましたが、タブレットに関しましては準備は進めております。

恐らく来月の全協のほうで、それに関する皆さんの御意見をいただくようになるんじゃ

なかろうかと。新年度ですので、ちょっと様子を見ながらということになります。

それから、お手元にありますコロナウイルス感染症拡大防止に向けた議会の対応とい

うことで、これ一応まん延防止が終わりましたのでもとに戻しています。その前の、去

年の秋、冬、１２月頃までの状況に戻しました。少し緩和しておりますので、御覧くだ

さい。もう皆さんも何回かきつくなったり緩くなったりしてますので状況のほうはお分

かりだと思います。相変わらず気をつけていただくということは変わりません。また、

山が今のところあまり減っていませんので、相変わらず気をつけていただきたいという

ことでございます。

それから、来年度、明日から４年度ということになります。そして、もう１年後に改

選ということになりますので、今のところこの４年度で我々、この全協でちょっと協議

したいことというのが、１つは今のタブレットのこと。それから、常任委員会の再編を

どうするかということにも着手していかなきゃなるまいというようなこと。それから、

選挙制度が少し変わっているというところの勉強会もしなきゃならんかなみたいに、こ

の１年間で。そのようなもろもろやるべきことがあるのかなというふうに今漠然と思っ

ておりますので、順次、そのあたりは報告しながら進めていきたいなというふうに思っ

ております。

皆さんのほうから何かございますか。

（「なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） ないようでしたら、以上をもちまして全員協議会は終了といたします。

（閉会 ９時４８分）
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上記の記録の内容が正確であることを証するため署名する。

熊野町議会議長

熊野町議会副議長


